

したり、共に進行・運営を担当する仲間が少しでも楽になるような行動・言葉かけをしたりということです。行事やイベントを進めたり、成功に導いたりしていくためには、先のことを考えたり周りの状況を理解したりすることがとても大切です。ですから、そのような行事を繰り返すたびに少しずつではありますか、

正門での挨拶運動を行つて
いるのでその時にも生徒会
執行部に声をかけてみてく
ださい。どの学年でもがま
わないで、積極的に参加
してみてください。きっと
たくさんのこと学び、成
長できると思います。生徒
会執行部と一緒に楽しくた
ちはな祭りに参加し、いろ
なことを学びましょ
う。

プレーすることができたでしょうか。2年生は3年生のためにサポートし、近くで見守ることで、チームの中で励まし合ったり、声を掛け合ったりするのが出来ました。子供たちがこれから先の学校生活でとても大切になってしまいます。クラブでの経験を忘れず受験に向かって頑張っていきましょう。

そして各クラブの活動で

づは2年生へと引き継がれます。3年生の先輩達の悔しい思いを晴らすために精一杯、夏休みの厳しい練習に取り組むことができたでしょうか。この夏休みを乗り切ったことによって得たものはとても大きなものになるのでクラブのメンバー全員で協力してこれからも頑張っていきましょう。また夏休みが終わり各クラブ

ことがありますが高い目標を掲げそれに向かって頑張つていましょ。また、クラブで2年生が中心になるのと平行してこの立花中学校の学校生活でも2年生が中心になる概念が近づいてきました。来年になるとこの立花中学校を引っ張っていくのは2年生になります、生徒会執行部も次に代に世代交代されます。

年生は本格的に受験勉強が始まり夏休みの気の抜けた生活から元の規則正しい生活にもどさなければいけません。過ぎてしまった夏休みを取り戻そうとしてもそれは無理な話です。進路が決まる3月になつてから後悔するのではなく進路に向かって今やるべきことをしっかりと果たしてしまおう。

成モデル事業という、市内の生徒会執行部が集まり、よりよい学校にしていくために、よりよい活動をしていくために情報を共有するという活動が行われました。1日目と2日目の午前は先ほども説明したように市内の生徒会執行部が集まり、いじめについて話し合って、2日目の午後からは、タウンズミーティングとい

届後記

ボランティア募集中

私たち生徒会執行部は毎年9月に、園田学園女子大学の「たちはな祭り」というイベントに参加させていただいている。たちはな祭りでは、アトラクション前での整列や呼び込みなどを行じめとするアトラクションの運営を担当しています。

自分のことはかりではなく
周りのことを気を使って
いけるようになってきたと
思います。

そのようになつていく
と、同じ行事でも、3倍、3
倍の楽しさを感じることができます。
難しそうに感じ
るかもしれません。実際
にやってみると樂しみなが
らになります。何をやるか

決算宿

アイヤーが始まるど、各グループごとのスダンツが始まりました。合宿の日まで各校でたくさんの練習を積み重ね、キャンプファイアで披露するために頑張ってきました。立花中学校のDJ学級は他のいくつかの中学校とともに妖怪体操を披露していました。

ではいなければその強張りには気付けなかつたと思ひます。ですからお互に努力をして、お互の努力に気がつき、お互に褒めたり励ましたりするということは、簡単にできることではなくとても素晴らしいことだなと思いました。

み中の時間を無駄にはせず充実した夏休みを過ごすことができたでしょうか。この夏休みには、部活に専念したり、家族と旅行をしたり、もちろん勉強もしたりなど、一人一人がそれぞれいろんなことに懸命に取り組んだと思います。私たち生徒会執行部も、夏休み中こちよなごい努力を行ってまいりました。

11日目も2日目も、たくさんの人と意見や情報を共有することで他の人の考え方を知ることができました。そしてこの意見を、自分たちの学校でのこれから活動や取り組みなどに活かしていきたいと思いました。

11日、12日は、1泊2日の県内の生徒が集まる研修に行きました。ここで、

立花生徒会新聞 通信社

Universityの意味
「因縁」
仲間と信頼し合
より良学校へ

第8号 平成26年
8月27日 水曜日
尼崎市立立花中学校
生徒会新聞

力のことが思い出で、
それぞれの学校が仲間と
協力し合い、それを披露され
た時にその努力が認められ
るという光景はとても温か
いものでした。みんなが頑
張っていても、自分が頑張

夏休みの活動

夏休みの活動

成モデル事業という、市内の生徒会執行部が集まり、よりよい学校にしていくために、よりよい活動をしていくために情報を共有するという活動が行われました。1日目と2日の午前は先ほども説明したように市内の生徒会執行部が集まり、いじめについて話し合って、2日目の午後からは、タウンズミーティングとい

届後記

編後